



Traité Roch Hachana

Michna 5 - Chapitre 2

חצר גדולה הייתה בירושלים, ובית יעקב הייתה נקראת; ולשם כל העדים מתכנסין, ובית דין בודקין אותם שם. וסעודות גדולות עושין להם, בשביל שבו רגילים לבוא.

Une grande cour, appelée Beth-Ya'azeq se trouvait à Yerushalayim ; et de là le tribunal procédait à leur interrogatoire. On préparait à leur intention de copieux repas afin que les témoins prennent l'habitude d'y venir. Au début, ils ne quittaient pas cet endroit de toute la journée. Rabban Gamliel l'Ancien décida qu'ils pourraient se déplacer dans un rayon de 2000 coudées. Ils ne sont pas les seuls dans ce cas ; la sage-femme venue assister une femme en couche, ainsi que les personnes venues porter secours lors d'un incendie, d'une invasion, de la crue d'un fleuve ou d'un éboulement sont considérées comme les habitants de la ville et peuvent se déplacer dans un rayon de 2000 coudées.



1 Histoire pour Chabbath, Tome 2 (Binyamin Benhamou)

Enfin en livre, les fameuses histoires racontées en vidéos par Binyamin Benhamou. Emouvantes et inspirantes, ces histoires sont à lire et à relire.

Commandez : Tel. (Fr) : +33.1.80.91.62.91 - (Isr) : +972.77.466.03.32 - www.torah-box.com/editions